



El diálogo

MARTHA MARTÍNEZ

La Gobernadora morenista de Campeche, Layda Sanzores, difundió el pasado martes conversaciones de WhatsApp entre el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, y el presidente del INE, Lorenzo Córdova.

El priista solicita apoyo al consejero para que se aprueben modificaciones a los estatutos y documentos básicos del partido. A continuación, algunos de los mensajes.

13 DE NOVIEMBRE 2019

Lorenzo Córdova (LC): Presidente, ¿tiene inconveniente que busque a René para ver con él el tema del presupuesto?

Alejandro Moreno (AM): Adelante. Vamos a apoyarte con todo, habla con René de primera cuenta, y cuenta con todo nuestro apoyo. Y el otro, en la reducción también del tiempo, vamos con todo, vamos a defender al INE con todo.

LC: Gracias presidente! Abrazo!

AM: Hermano, necesito un favor urgente.

Te va a llamar Marcela por un tema para registrar el día de hoy, hermano, a mi Secretario de Finanzas. Hay que darle de alta en el INE.

LC: Ok.

AM: Muchísimas gracias, hermano, nada más dime con quién lo veo directo, y necesito verte para que me digas cómo declarar con todo el respaldo al INE. Mándame aquí unas líneas discursivas.

LC: Presidente, como quedamos, mándame el oficio escaneado, esperan a que llegue el original en mi oficina.

6 DE FEBRERO DE 2020

LC: Querido presidente, me dijo Gerardo (Triana) que platicó contigo. Te aprecio mucho el respaldo y el acompañamiento. Urge vernos! Abrazo fuerte!

AM: Cuenta con todo mi apoyo y con todo mi respaldo, hermano. Ya estamos. Abrazo fuerte. Ya le dije a Triana que adelante.

20 DE JULIO DE 2020

AM: Lorenzo, amigo, espero estés bien. Mañana van a ver un tema muy importante para nosotros. Ojalá apoyes, te pido toda la ayuda.

LC: Lo traigo mi estimado presidente. Nos reunimos con Marcela. Estamos estudiando para ver qué podemos hacer.

AM: Gracias, ayúdame. Mi presidente, te agradezco mucho todo tu apoyo sabes que aquí tienes un amigo, un aliado permanente, con todo, muchas gracias.

Yo espero que sea de éxito la reunión de mañana y gracias por todo tu apoyo lo valoro mucho.

LC: Hay consenso en apoyar con una interpretación que les pueda ayudar con el tema de los estatutos.

AM: Sé que está tu mano ahí metida, sabes que te lo aprecio y te lo valoro mucho y te mando un abrazo cariñoso.

LC: Ni digas, estoy convencido que a los partidos hay que fortalecerlos.

31 DE JULIO DE 2020

LC: Listo, ya votamos la autorización para que el CPN (del PRI) haga las modificaciones estatutarias.

AM: Extraordinario, mi querido amigo, muy agradecido. Hay que estar atentos porque los de Morena,

su dirigencia nacional, va a querer ir al Consejo Nacional de Salud por el tema de las elecciones. Hay que estar atentos y dime cómo ayudo.

LC: Sí, está cantado. Tendrán que hacer presión para evitarlo porque frente a eso no tenemos margen de maniobra.

AM: Yo voy a apretar con eso, ya verás. Mañana tengo reuniones con ellos. Amigo, te echo una llamada, te mando un abrazo.